



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### Agosto es para vivir experiencias artísticas, culturales y gratuitas en El Castillo de las Artes

*Son más de 50 actividades, en las que la reflexión, el juego, el movimiento y los talleres de formación cobran protagonismo.*

Una película de animación en *stop motion* sobre un zorro que proyectará la [Cinemateca de Bogotá](#) y será un gran plan para las familias. Un recorrido por el barrio Santa Fe con niños, niñas, adolescentes y jóvenes con el **Castillo Callejero**. Ser una de las sedes del **Festival de las Artes Eróticas**, una oportunidad para hablar de lo pulcro y lo monstruoso, de los cuerpos y el placer. Laboratorios de exploración para niñas y niños en su espacio destinado a la primera infancia: **Nido de Sueños**. Talleres de creación literaria y gráfica, artes plásticas, dibujo, plastilina, estampado, iniciación musical, cine, danza, fanzine, vogue y pole dance con colectivos artísticos locales. Laboratorios de tango, salsa, break dance y danza folclórica. Intervención de boxeo como herramienta de transformación personal y social. Jornada de fortalecimiento del vínculo con la familia interespecie. Huertas urbanas, musicoterapia, barbería y dignidad menstrual como alternativas de formación y autocuidado. Educación flexible para mujeres cuidadoras y Centro de Escucha Mujeres. Todo esto hará parte de la programación que tendrá **El Castillo de las Artes** en agosto de este año.

De lunes a sábado, este escenario único de innovación social de Bogotá ofrece una programación artística, cultural y formativa de manera gratuita para todas las personas que quieran acercarse y, especialmente, para la comunidad del barrio Santa Fe. Colectivos como **Sonido Mestizo** (música), **Monstruosidades Guerrilleras** (vogue), **Candela Teatro** (artes escénicas), **Plasmarte** (artes plásticas y dibujo), **Les Fantastiques** (canto y baile), **Arcupa** (cine) y **Exotic School** (pole dance) acompañarán las prácticas artísticas que se han apropiado del espacio y que han cautivado a niñas, niños, adolescentes, mujeres y comunidad LGTBIQ+.

“En año y medio, El Castillo de las Artes se ha transformado para y con la comunidad del barrio Santa Fe, en torno a las artes, la memoria, la paz y la creación colectiva. Quienes todavía no han vivido esta experiencia de ciudad tienen una oferta muy amplia y variada en agosto para hacerlo. Es un lugar mágico en el que todos tienen cabida”, menciona **Catalina Valencia Tobón**, directora del Idartes, una de las entidades a cargo de este espacio.

Dentro de la programación de agosto de El Castillo de las Artes se destacan:

**- Martes agosto 9, 2:00 p.m. - 4:00 p.m. Martes de cine.**

La [Cinemateca de Bogotá](#) se toma El Castillo de las Artes para proyectar la película ***El fantástico Sr. Zorro***, del director Wes Anderson y basada en un libro para niños de Roald Dahl. Evento organizado por Idartes.

**- Miércoles agosto 17, 5:00 p.m. - 7:00 p.m. El Castillo Callejero.**

Un recorrido que tiene como punto de partida El Castillo de las Artes para ir por las calles del barrio Santa Fe y llevar alegría, afecto y regalos a niños, niñas, adolescentes y jóvenes para promocionar la oferta de servicios a esta población y mediante la cual se promueve el ejercicio pleno de sus derechos con expresiones artísticas. Evento organizado por IDIPRON.

Además, entre las actividades para no perderse están dos que se realizan en el marco del **Festival de las Artes Eróticas: *El templo del placer***, en el que la consigna principal es amarse a sí mismas sobre todas las cosas, y se realizará el viernes 12 de agosto, de 7:00 p.m. a 9:00 p.m. Y la ***Cartografía de un territorio encarnado en nuestros cuerpos***, que se plantea como un espacio de transformación constante que expone la propia exploración y contención, tomando como principal motor el relato y las emociones que inundan y conflictúan en estos momentos a los cuerpos, y se llevará a cabo el sábado 13 de agosto, de 6:30 p.m. a 8:30 p.m.

Toda la programación de [El Castillo de las Artes](#) es gratuita, con entrada libre hasta completar aforo.

El Castillo de las Artes es un espacio que nació el 16 de diciembre del 2020 y que ejecutan el [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#), el [Instituto Distrital para la Protección de la Niñez y la Juventud - IDIPRON](#), la [Fundación Gilberto Alzate Avendaño - FUGA](#) y la [Secretaría Distrital de Seguridad, Convivencia y Justicia](#). Cuenta con actividades realizadas en alianza con distintas entidades públicas y privadas como la Alcaldía Local de Los Mártires, la Subdirección Local de Integración Social, la Agencia de la ONU para los Refugiados - ACNUR, la Secretaría Distrital de Salud, entre otras, en permanente concertación con las comunidades, sectores sociales y poblacionales del barrio Santa Fe.

Para consultar toda la **programación de agosto** de El Castillo de las Artes visite [este enlace](#).

Descargue el kit de prensa [aquí](#).

**Contacto de prensa**

Lorena Machado Fiorillo

+57 318 859 55 47

[lorena.machado@idartes.gov.co](mailto:lorena.machado@idartes.gov.co)